

INFORME DE SHELTER NOW

Marzo 2023

El terremoto del siglo - Ayudamos a los afectados
Terribles alternativas para las familias de Afganistán:
¿Morir de hambre o congelarse?
Inundaciones en Pakistán - Ayuda a los damnificados
¿Y el Kurdistán?

Estamos en ello
- ¡seguimos adelante!



SHELTER

Shelter Now – Esperanzado y Valiente

40 años de trabajo humanitario en Oriente Medio y Asia Central www.shelter.de

SHELTER-REPORT

¡lo que nos mueve!

Ayuda de emergencia en la zona del terremoto - ¿Qué hacemos?

Las imágenes de las zonas afectadas por el terremoto y los informes que oímos y leemos en los medios de comunicación nos conmocionan a todos. Pero, ¿qué podemos hacer para aliviar al menos parte del sufrimiento?

A mí, las primeras imágenes me recordaron inmediatamente a un terremoto de magnitud similar en Pakistán, que yo mismo viví en 2005: ciudades y pueblos completamente destruidos, gente tan conmocionada que no podía articular palabra, sufrimiento y muerte por doquier, crueles destinos humanos. Cuando esa noche tuve que informar por teléfono a mi director nacional de todo lo que había vivido el primer día en el epicentro, no pude pronunciar ni una sola palabra.

En los primeros días tras el terremoto, hubo llamadas telefónicas con personas afectadas en Siria y nuestro

personal. Cuando se les preguntaba qué necesitaban ahora con más urgencia, no podían responder. El shock les había bloqueado por completo.

Unos días después, dos miembros de nuestro personal estuvieron una semana en Siria y visitaron a los afectados. Esto es lo que informan:

Mucha gente está completamente conmocionada y no sabe adónde ir. No se atreven a entrar en las casas por miedo a que aún puedan derrumbarse. Otros han perdido a sus familias, los hijos a sus padres, los padres a sus hijos.

Una mujer afectada dice: "Durante la guerra sabíamos dónde escondernos: en las esquinas de los edificios - pero ahora no hay dónde esconderse".





Otro afectado: "Se ha destruido mucho en diez años de guerra. Ahora se ha destruido diez veces más en unos minutos".

Es especialmente difícil llevar ayuda a los afectados en Siria, debido a la situación política y a la guerra civil en curso. Lo intentamos de todos modos, precisamente porque la gente de allí recibe muy poco apoyo.

Se necesitan especialmente tiendas de campaña, mantas, agua potable, comida para bebés y artículos de higiene. También otras cosas, por supuesto. Nuestro personal lo está averiguando actualmente.

Queremos agradecerles todo su generoso apoyo que hemos recibido hasta ahora. Lo destinaremos todo a los artículos de socorro más necesarios.

Por supuesto, también se necesita ayuda a largo plazo.

En la zona del terremoto de Afganistán

En Afganistán estamos ayudando a reconstruir las casas dañadas por el terremoto en las provincias de Khost y Paktika, donde se produjo un seísmo el verano pasado, según informamos. Poco después, apoyamos a los afectados con la entrega de primeros auxilios. Muchas casas quedaron destruidas por el terremoto, y la reconstrucción no ha hecho más que empezar. En enero, las temperaturas en la zona del seísmo bajaron hasta los 23 grados bajo cero. Lo que se siente sin un techo sobre la cabeza es difícil de imaginar en nuestros países. Incluso nuestras entregas de ayuda tuvieron que interrumpirse a causa del frío. Mientras tanto, sin embargo, las cosas continúan allí.

Nuestros proyectos están en marcha

En estas semanas, a menudo me preguntan cómo van las cosas para nuestra gente en Afganistán.

La respuesta más importante y general es la primera: la mayoría de los proyectos siguen en marcha, una buena noticia. Sin embargo, muchas cosas se han vuelto difíciles en las condiciones actuales



Alepo: casas destruidas y personas sin hogar; refugios de emergencia

¿Muerto de hambre o de frío?

El invierno pasado pudimos proporcionar alimentos a más de 12.000 personas, y esto fue muy importante porque probablemente el mayor problema del país en estos momentos es el hambre. Mucha gente se ha quedado en paro y los precios de los alimentos están por las nubes. Muchas familias se han enfrentado este invierno al dilema: ¿calentar hoy o comer? Dicho de otro modo: ¿helarse o morir de hambre?

¿Nuevos pozos?

Todavía no hemos podido reactivar algunos proyectos por falta de personal, por ejemplo el de los pozos. Pero probablemente se reanudará esta primavera.

La escuela primaria

sigue funcionando en principio. En los meses de invierno, sin embargo, siempre hay vacaciones, correspondientes a nuestras vacaciones de verano - a causa del frío... En la segunda quincena de marzo, las cosas deberían volver a empezar.

La catástrofe de las inundaciones en Pakistán

inundó un tercio del país el verano pasado. Una organización de ayuda con la que ya habíamos trabajado bien en el pasado se ha implicado masivamente para ayudar a los afectados por las inundaciones. Varias organizaciones nos han apoyado financieramente. Junto con otras donaciones privadas, aportamos unos 171.000 euros para suministros de socorro. Se adquirieron tiendas, colchones, mantas, alimentos, kits de higiene, filtros de agua, refrigeradores de agua y depósitos de agua, que se distribuyeron entre las víctimas más pobres de las inundaciones.

¿Y Kurdistán?

También aquí llevamos a cabo distribuciones de ayuda en invierno: especialmente alimentos, estufas y parafina a los yazidíes huidos.

Mientras usted lee este boletín, un pequeño equipo de Shelter Now Germany acaba de regresar de una visita de proyecto al norte de Irak. Informaremos de ello en el próximo Shelter Report.

Y así seguimos. Queremos dar las gracias a todos los que nos apoyáis.

Su Udo Stolte

con el equipo de Shelter

Su donación nos mueve

Apoye uno de nuestros proyectos

1 000 €

Para una familia comida y cobijo hasta que su casa esté reparada Y financiada.

¿Cuántos dólares?

Proyecto

Proyecto no.

¿A quién ayudo?

Para qué dono

75 €

ayuda tras el terremoto

9002

Una familia

Alimentos y mantas

36 €

ayuda tras el terremoto

9002

Cinco mantas

150 €

ayuda tras el terremoto

9002

Una familia

Tienda, mantas, comida, kit de higiene

Image credits: Cover: Collage mit pixabay.com, alexas_fotos-686414; 2 fotos: AVC

Si usted es de América Latina o Central, y quisiera ayudar en algunos de los proyectos, por favor envíe un email a: m.tourn@shelter-now.org y recibirá instrucciones de cómo proceder.

Spendenkonto Schweiz

Shelter Now Germany e.V. · Postfinance Bank · Kto. 60-798660-9
BIC (SWIFT): POFICHBEXXX · IBAN: CH61 09000000607986609

European account details

Shelter Now Germany e.V. · NORD · LB Hannover · Kto. 2523058
SWIFT: NOLADE2H · IBAN: DE65 25050000002523058